



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Épidémie de dengue

Question écrite n° 40575

Texte de la question

M. Jean-Hugues Ratenon rappelle à M. le ministre des solidarités et de la santé que sur l'épidémie de dengue que touche actuellement La Réunion. Pour rappel des faits, depuis le 1er janvier 2021, on dénombre 28 635 cas confirmés de dengue et 15 décès liés directement à ce virus, sans oublier les nombreux malades que font également le covid-19 et la leptospirose. Une question a été soumise au ministre en 2020 concernant cette épidémie et aucune réponse n'a été émise de sa part. Le 23 avril 2021, une lettre urgente a été émise au ministre des outre-mer, celui-ci ayant répondu en transmettant cette correspondance à la directrice générale de l'Agence régionale de la santé de La Réunion, afin de procéder à l'examen des propositions édictées et obtenir une réponse de sa part. Sans succès une nouvelle fois. Pour ces diverses et malencontreuses raisons, il l'alerte sur la souffrance morale et physique touchant la population réunionnaise, ainsi que les hôpitaux et le personnel de santé, et lui demande si des actions concrètes seront menées afin de lutter efficacement contre cette prolifération et aider les concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Hugues Ratenon](#)

Circonscription : Réunion (5^e circonscription) - La France insoumise

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40575

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 août 2021](#), page 6149

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)